

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 7 septembre 2022

À UN AN DU COUP D'ENVOI, FRANCE 2023 S'APPRÊTE À ACCUEILLIR LE MONDE AVEC "THE HOST"

Le 8 septembre 2022, à un an jour pour jour du match d'ouverture entre la France et la Nouvelle-Zélande, la Coupe du Monde de Rugby 2023 dévoilera son film promotionnel "*The Host*" (« L'Hôte », en français), qui célèbre le rugby et son esprit festif et fraternel.

Moment de célébration et de fraternité, la Coupe du Monde de Rugby 2023 sera l'incarnation de ce que le rugby a de plus fort : le sens du collectif, le partage, le respect, l'engagement et la fête.

"The Host" raconte comment Catherine, une jeune retraitée, accueille chez elle trois supporters néo-zélandais le temps de la Coupe du Monde de Rugby 2023. Le résultat : un film original et sensible, qui met en avant les émotions collectives procurées par l'événement autour d'un message : « 48 rencontres, plus toutes celles que vous ferez ».

2023 EN LIGNE DE MIRE

"The Host" illustre l'ambition de la Coupe du Monde de Rugby 2023 : connecter la France et le monde, et connecter les générations du 8 septembre au 28 octobre 2023. Le teaser du film est disponible sur le site officiel <u>rugbyworldcup.com/2023</u>. Sortie officielle demain jeudi 8 septembre à 18H (CEST).

À un an du coup d'envoi de la compétition, le pays tout entier se tient prêt à accueillir les fans du monde entier. Comme le démontre une étude menée par la société BVA¹, les Français n'ont jamais été autant enthousiastes à l'idée d'accueillir la Coupe du Monde de Rugby 2023. Près de 9 Français sur 10 sont favorables à l'organisation de la compétition dans le pays, et autant estime que les retombées de l'événement seront positives. 74 % d'entre eux envisagent de suivre la Coupe du Monde de Rugby 2023, que ce soit dans un stade, dans les médias ou bien dans une zone de célébration.

Les célébrations autour du J-365 continueront demain sur les réseaux sociaux, et avec le passage du *Erance 2023 Rugby Tour* à Marseille. Le public est invité à découvrir le train-exposition en Gare Saint-Charles du 8 au 10 septembre, ainsi que le Village Rugby sur l'Esplanade J4 les 8 et 9 septembre. Entrée libre et gratuite de 10H30 à 18H.

CONTACT PRESSE

communication@france2023.rugby

¹ Auprès d'un panel représentatif de 1500 Français

